

GRÉSIVAUDAN

CROLLES

Montfort, an de grâce MMXI



Le public est venu en nombre au château. Il s'est enthousiasmé pour les duels, le cracheur de feu, le pain cuit au four banal... le tout en musique.

Par un chaud soleil, les Raisonners de Pierre ont fait revivre le château de Montfort lors des Médiévales. En cette belle journée de l'an de grâce 2011, le nombreux public est venu assister aux joues des duellistes de l'association « Excalibur-Dauphiné », déguster un repas médiéval, sur une tranche de pain cuit sur place au four banal, tout en buvant la cervoise du brasseur « Les Chardons ». Les visiteurs ont également visité le château, écouté les ménestrels de La Manfredina et la Gigue-douille de Lou Pelaya et admirer les tissages des brodeuses... Bref, chacun a pu

revivre l'espace d'un après-midi, la vie du fief des propriétaires actuels, le comte de Bernis et la ville de Crolles.

Tous les participants étaient en costume d'époque tandis que les animations étaient au plus proche de la reconstitution historique. Les Raisonners de Pierre ont réussi leur pari de faire revivre une journée de fête aux gentes dames et gentils damoiseaux, récompensés ainsi de leur grimpe pour accéder au sommet de ce promontoire naturel, qui domine de 120 mètres la rive droite de la vallée de l'Isère.

JM SARRACANI

